

昼生小だより

令和7年6月23日
No.6



↑昼生小HP

5年生 宿泊研修

6月18日(水)～6月19日(木)の一泊二日で、5年生が『スズカト』へ宿泊研修に行ってきました。こまめに水分補給を取ったり、ミストシャワーや氷を使ったりして熱中症対策を施しながら、かけがえのない体験ができました。1日目は、まず夕食のカレーライスづくりをしました。皆で協力して野菜を切ったり、かまどの火をおこして調理したりしました。みんなで作って食べるカレーライスはとてもおいしかったです。夕食後には、キャンプファイヤーを神辺小学校5年生といっしょに楽しみました。炎を囲んで、それぞれの学校で考えてきたレクレーションを楽しみ、親睦を深めました。早速、新しい友だちができています。2日目は、ラジオ体操をした後、体験プログラムの「焼き杉」制作に取り組みました。思い思いのデザインを施し、ステキなお土産ができました。そして、もう一つ体験プログラムの「フィールドビンゴ」で、自然に親しみました。この2日間は、皆で協力しあいながら無事に活動を終えることができ、良い思い出をつくることができました。



プール指導

2日間、寝食を共にして絆がより深まりました！

今年度のプール水泳は、コパンスポーツクラブと連携して実施します。全校児童が、バス移動をして室内プールで活動します。6月12日が、第1回でした。天候に関係なく実施できるし、専門のインストラクターの指導も受けられるので、とてもありがたいです。1回で2時限分行き、6～9月にかけて、全部で5日間実施予定です。子どもたちは、「あったかい」「きれい」等と喜んでいて、整った環境のもと、とても楽しそうに活動していました。



おかしの株式会社(キャリア教育)

6月13日、J-FLEC(金融経済教育推進機構)より講師をお招きし、「おかしの株式会社」の学習を行いました。3~6年生を6つのグループに分け、株式会社の仕組みを学んだあと、おかしの新商品を開発して会社経営をする疑似体験を行いました。子どもたちは、創造力を働かせながら、アイデアを出し合い、プレゼンをしていました。今後は、今日学んだことを生かし、育てているもち米の収穫後、実際に新商品の開発、宣伝・販売などの活動につなげていきたいと考えています。



6年 租税教室

6月9日、鈴鹿法人会・鈴鹿税務署の方に来校いただき、6年生で租税教室を行いました。税金は、私たちが安心・安全で、豊かな暮らしをするために必要なものですが、なぜ必要なのか、その使い道や役割などについて、お話を聞き、学びました。小中学校や図書館、博物館、児童館、公民館等々の公共施設や設備、警察や消防等、住民を守るための公共サービスなど、身の回り、そして毎日の暮らしの中で、税金はいろいろなところに使われています。当たり前前に感じている公共サービスも施設も実は税金のおかげ、私たちの税金が役立っているということを学んだ時間でした。



<今後の主な予定> (変更となる場合もあります)

- | | | |
|-----|--------|--|
| 7月 | 2日(水) | 平常4限授業(教職員研修のため) 13:35下校
放課後子ども教室(バドミントン) |
| | 3日(木) | 平常4限授業(教職員研修のため) 13:35下校
歯磨き教室 |
| | 9日(水) | ピアノふれあいコンサート(五限目)、放課後子ども教室(手品) |
| | 10日(木) | プール指導②(コパンスポーツクラブ) |
| | 14日(月) | 4限授業、13:35下校 |
| | 15日(火) | 給食終了、4限授業、13:35下校 |
| | 16日(水) | 1学期個別懇談会、3限授業、11:35下校 |
| | 18日(金) | 1学期終業式、10:30下校 |
| | 19日(土) | 夏季休業開始(~8/31) |
| | 22日(火) | 学習日①午前 |
| | 23日(水) | 学習日②午前 |
| 8月 | 28日(木) | 学習日③午前 |
| | 29日(金) | 学習日④午前 |
| 9月 | 1日(月) | 2学期始業式 |
| | 2日(火) | 給食開始、4限授業(~9/5) |
| | 3日(水) | 全校稲刈り |
| | 11日(木) | プール指導③ |
| | 18日(木) | プール指導④ |
| | 25日(木) | プール指導⑤ |
| 10月 | 2日(木) | 6年修学旅行(~10/3) |

電気柵に注意!

学校の田んぼや周りの田んぼの周囲に野生動物の侵入を防ぐ柵が設置される予定です。危険表示看板など安全対策は講じられますが、危険ですので絶対に触らないようご家庭でもご指導をよろしくお願いいたします。